

Lola Fernández resultó la ganadora de Costa Rica del Gran Premio ESSO, ahora competirá por los Honores Internacionales

El Salón Esso, de Artistas Jóvenes Latinoamericanos, que se inauguró en la Galería de la Unión Panamericana en Washington el día 21 de abril, ha despertado considerable interés en el mundo artístico.

Los 18 países participantes están representados por más de 50 obras de arte y escultura. Con motivo del 75 aniversario de la fundación del sistema interamericano, dicho Salón será inaugurado formalmente por el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos, doctor José Mora, y por el Presidente de la Esso Standard Oil Company, señor J. K. Jamieson.

Esta semana presenciaron la colección de arte en una exhibición especial unos coleccionistas de arte, críticos y escritores, entre ellos, Fran Getlein de la influyente revista New Republic, Mary Sayre Havestock de Art in America, Carl Maas de Rockefeller Center en Nueva York, Elinor Halle de la Comisión de Arte de los Estados Unidos y el encargado de la colección, doctor José Gómez Sicre de la Unión Panamericana.

De interés especial a los críticos fue la gran colección ga-

nadora de arte y escultura de Centro América, Panamá y República Dominicana.

Hablando de la obra ganadora de Costa Rica - "Petróleo 4 a.m." - de Lola Fernández, el crítico Elmor Halle encontró "color, audacia y libertad de espíritu."

La colección de obras del Salón, que será juzgada por expertos de arte de fama internacional, incluyendo a Thomas Messer del Museo Guggenheim en Nueva York, Alfred Barr del Museo de Arte Moderno y Gustave von Goschutz, Director del Museo Carnegie en Pittsburgh, ha sido merecedora de favorables comentarios. William Walton, el consejero de arte del Presidente Kennedy, comentó: "Estoy ansioso por ver más arte de esta categoría, que recoge los brillantes conceptos de las Américas".

Róger Stevens, el asistente del Presidente Lyndon Johnson, para asuntos culturales comentó: "Me complace recibir en los Estados Unidos las obras de estos jóvenes pintores y escultores que han participado en esta competencia interamericana. Les deseo mucho éxito."